

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Journée festive pour les Toujours jeunes



Dès les premières notes de madison, les meilleures danseuses étaient sur la piste Photo Le DL /Suzanne BERGER

Dans le programme du Club de Toujours jeunes de Creys-Mépieu, l'arrivée de l'automne est l'occasion d'un bon repas au restaurant. Pour changer, Jocelyne Vilain, la présidente, et Janine Baugros, la secrétaire, ont décidé de proposer un repas dansant, en faisant appel à des professionnels du karaoké, Claude et Brigitte, et au restaurateur du Chantegrit, Loïc Normand. C'est ainsi que quarante-six adhérents se sont retrouvés à la salle des fêtes du hameau de Creys. Leurs pass sanitaires ont tous été contrôlés dès leur arrivée, et tout le monde a pu s'installer dans la partie repas, avec, devant eux, la piste de danse.

Après un repas à la fois léger et gastronomique, un moment de conversations entrecroisées avec toutes les histoires des dernières semaines et le café, les musiciens ont joué des airs rythmés des sixties et des seventies. D'abord quelques personnes, puis finalement une grande partie des spectateurs se sont retrouvés sur

la piste pour danser des valse, des madison, des rock et même du disco.
L'animation a duré plus de deux heures et a apporté un moment de réjouissance à chaque adhérent. À l'extérieur, le jeu de boule était animé par les mordus de la pétanque.

